
Protokoll: 

RM Naumann merkt an, dass er die Zuordnung der Zuständigkeiten von Kulturausschuss und 

beispielsweise Baudezernat als problematisch empfindet. Er hinterfragt, ob die Entscheidung über 

die Neuwahl des Denkmalpflegebeirats im Zuständigkeitsbereich des Kulturausschusses liegt. 

Ebenfalls sieht er die Standortentscheidung über ein Denkmal (Bezug zu TOP6) kritisch. 

 


